## Squiddy, l'antivol intelligent pour les deux-roues

Suite à vos votes sur le dernier FastPitch, Squiddy remporte le MaddyPitch de la semaine. Avec son antivol dernier cri, la startup mise sur la technologie pour protéger les deux-roues.

Temps de lecture : minute

28 novembre 2019

Squidd Lock est un antivol dernière génération couplé à une application. L'appareil est doté de multiples capteurs qui permettent de récolter une grande quantité d'informations : coups sur l'antivol, mouvements autour du vélo, déplacements...qui sont ensuite envoyés au propriétaire et aux personnes environnantes possédant l'application. Ces dernières peuvent alors ajouter des commentaires en temps réel sur le voleur ou la direction qu'il a prise. Grâce à son autonomie de 2 ans et une portée illimitée, Squidd Lock permet de tracer sur une longue distance les objets dérobés. Pour aller encore plus loin dans la dissuasion, la startup a également intégré une alarme de 100dB à son antivol.

## Des services de protection comme valeur ajoutée

Le business model de l'entreprise se base sur l'achat de l'antivol et des services proposés autour de l'application. À terme, la startup compte ajouter un panel d'objets connectés et d'options comme un système d'alerte sur les zones à risque.

Pour réaliser ces ajouts, les deux fondateurs Léandre Desmaretz et Than Nguyen, envisagent une future levée de fonds. Actuellement en campagne sur Indiegogo, Squiddy Lock est proposé à partir de 115 euros contre 240 euros une fois ce crowdfunding terminé. Une solution intéressante mais encore onéreuse qui ne s'adresse pas qu'aux cyclistes mais à la protection des biens de manière plus globale.

Article écrit par Anne Taffin